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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  4 ^ - San Donato - Campidoglio -
Parella 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
RE Alberto, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANTONIETTI Walter CIRAVEGNA Lorenzo RONCAROLO Andrea

AZZARO Emilio D'ORSI Antonietta SCAVONE Felice

BAGLIVO Simone GAGLIANO Sonia Emilia VARACALLI Federico

BOVETTI Anna Maria LEONE Stefano VARESIO Stefano

CAPUTO Walter MAGGIA Luca ZACCURI Rocco

CARIOLA Sara MARASCIO Raffaele

CESCHINA Roberto PONTRANDOLFO Gianvito

In totale, con il Presidente, n. 20 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BADIALI Marcello - CASTROVILLI Angelo - 
CITRO Christian - MORANDO Carlo Emanuele - TANDURELLA Marco

Con la partecipazione del Segretario RAGONA Antonia

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: "MENSE SCOLASTICHE"
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Il nuovo appalto per le mense scolastiche torinesi doveva entrare in vigore a gennaio 2023.
Sei le ditte che hanno partecipato al bando (Euro Ristorazione, Camst, Eutourist, Vivenda, Cirfood e
Lavisa).
Quattro ditte, sulle sei ammesse alla gara, si sono divise gli otto lotti del nuovo bando mense: a
Ladisa S.r.l. (lotti 1 e 3), Eutourist New S.p.A. Soc. Unipersonale (lotti 2 e 6), Camst Soc. Coop.
a r.l. (lotti 5 e 8) e Vivenda S.p.A. (nuovo ingresso, lotti 4 e 7). 
Il nuovo servizio dovrà predisporre 40.000 pasti giornalieri (7 milioni di pasti all’anno) con 4.000
menu personalizzati per questioni religiose e 1.000 per le intolleranze (favismo o celiachia), su un
totale di 340 scuole.
Da  dichiarazioni  dovrebbero  essere  sedici(16)  le  mense  fresche,  due  per  Circoscrizione,  ma
l’obiettivo, in prospettiva, sarebbe quello di puntare a trovare le risorse per aumentarne il numero.
Prevista la novità “menu degli  chef”,  che permetterà a chef professionisti,  con esperienza nella
ristorazione collettiva e nelle scuole di formazione, di avanzare proposte con le quali integrare il
menu degli studenti.
La  società  aggiudicatrice  dell’appalto  dovrà  distribuire  i  pasti  nelle  scuole  attraverso  mezzi
ecologici, in modo da non incidere negativamente sulla qualità dell’aria.

PREMESSO INOLTRE CHE
Da dichiarazioni dell’Assessora le tariffe per le famiglie resteranno invariate per due anni grazie
all’intervento  della  Città  di  Torino  che  si  accollerà  il  28% del  costo.  Anche in  prospettiva,  ha
sottolineato l’Assessora, l’obiettivo sarà quello di incidere positivamente sulle tariffe con le risorse
della Città.

(http://www.comune.torino.it/cittagora/altre-notizie/da-gennaio-il-nuovo-servizio-di-ristorazione-
scolastica-si-punta-a-pasti-qualita.html)

APPURATO CHE

Con il nuovo serviziosi cercherà di andare il più possibile incontro alle famiglie: non ci sarà un
menu standardizzato,bensìverrà diversificato quotidianamente, adattandosi ad ogni fascia d’età e di
crescita.

APPURATO INOLTRE CHE
Dovranno caratterizzare la nuova ristorazione qualità, l’utilizzo di prodotti a km 0 e il contenimento
degli sprechi.

CONSIDERATO CHE

Vi è un ritardo dovuto al ricorso delle aziende escluse.

IMPEGNA IL PRESIDENTE
A convocare una commissione 
per conoscere lo stato del servizio sul territorio e comprendere quale ricaduta avrà sulle scuole della
circoscrizione IV. 

VOTAZIONE PALESE

PRESENTI: 20
VOTANTI: 20
VOTI  FAVOREVOLI:  20  (Antonietti-Azzaro-Baglivo-Bovetti-Caputo-Cariola-Ceschina-
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Ciravegna-D’Orsi-Gagliano-Leone-Maggia-Marascio-Pontrandolfo-Re-Roncarolo-Scavone-
Varacalli-Varesio-Zaccuri )

LA MOZIONE E' APPROVATA

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Alberto Re

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Antonia Ragona
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